

CADOLIVE



Un village fier de son passé, confiant dans son avenir & *Nous* Juin-Juillet 2014 - N°42

Fête de l'olive
Les commémorations
Tout le sport...

**LES SOIREEES
D'ETE
DE CADOLIVE**



Les festivités de l'été



Culture



Tout le sport

Cadolive, un village qui vit...

C'est avec un immense plaisir que nous avons pu profiter des festivités estivales à Cadolive. Programme toujours aussi riche et varié pour que chacun puisse trouver son bonheur et passe un agréable moment dans notre village.

Chaque année durant les mois de juin-juillet-août, Cadolive est en fête : fête de la musique, fête votive et soupe au pistou le 13 juillet.

Pour toute l'équipe municipale et les bénévoles du Comité des Fêtes et du CCF, c'est une vraie joie de voir les Cadolivaines et Cadolivains de tous âges et de toutes conditions se rassembler pour profiter de moments de spectacle, de détente et de partage.

Durant cet été l'équipe municipale et moi-même continuons de travailler activement pour notre village et pour vous. Nous préparons d'ores et déjà la rentrée, ses évènements et ses projets.

Nous sommes bien décidés à poursuivre l'objectif que nous avons fixé avec vous en mars 2014. Il est celui d'une générosité concrète pour tous les Cadolivains qui ont besoin d'aide, d'une sécurité assurée pour tous, partout et tout le temps, et d'une politique active en faveur du développement des services de proximité.

Notre action vise également à ouvrir la culture et le sport au plus grand nombre et à doter notre village d'équipements modernes de qualité.

En attendant le plaisir de vous retrouver à l'occasion des manifestations de rentrée, je vous souhaite à tous de passer de bonnes vacances.

Serge Perottino

Maire de Cadolive

Vice-président de la Communauté d'Agglomération
du Pays d'Aubagne et de L'Etoile

Les Commémorations

L'Appel du 18 Juin 1940

A la suite de la commémoration du 18 juin a eu lieu un hommage à **Joseph RISSO**. Lors de cet hommage, sa fille, **Dominique RISSO**, a offert à la municipalité de Cadolive des manuscrits et des livres dédiés par le Général De Gaulle.

Tous ces documents sont précieusement conservés et seront exposés en permanence dans les locaux municipaux dès la rentrée.

Né le 23 janvier 1920 à Cadolive, Joseph RISSO obtient son brevet de pilote en 1939 puis continue son instruction de pilote de chasse à Istres jusqu'au début 1940. Il est ensuite affecté avec son groupe en Afrique du Nord en mai 1940. Basé en juin 1940 à Nouvion en Algérie, terrain situé à une centaine de Km d'Oran, Joseph RISSO n'accepte pas la défaite. Il décide de rejoindre la seule patrie d'Europe de l'ouest luttant encore contre le fascisme, l'Angleterre. Pour se faire, il faut traverser la Méditerranée jusqu'à Gibraltar, territoire britannique mais sur les bases d'Afrique du Nord. Les avions sont volontairement mis hors d'état de voler.

Avec deux camarades, il pense avoir une solution. Un appareil de liaison, Simoun, part pour Oran tous les matins. Le plan est simple, se faire passer pour l'équipage de service et mettre le cap sur Gibraltar. Finalement tout se passe comme prévu jusqu'à l'arrivée à Gibraltar où ils décident de se poser sur l'hippodrome

anglais mais la D.C.A. franquiste les accueille et ils sont contraints d'atterrir sur la plage. Ils sont faits prisonniers par les Espagnols qui les remettent aux Français à Madrid. Grâce à l'aide d'un membre de la mission militaire française, qui leur donne de faux papiers, ils rejoignent Barcelone et sont pris en charge par le Consul britannique. Joseph RISSO et ses camarades se retrouvent enfin à Gibraltar, un mois et demi après leur départ. C'est ensuite le bateau pour la Grande-Bretagne où ils arrivent en pleine Bataille d'Angleterre. Cet équipage était le premier à quitter l'Afrique du Nord pour rejoindre Gibraltar. Surnommé "Escartefigue" ou "Cadolive" par ses camarades, il remportera 15 victoires aériennes. Il termine la guerre avec le grade de capitaine et restera au Normandie-Niemen jusqu'en 1948. Ensuite, il continue sa carrière militaire dans diverses affectations de 1948 à 1971.

Dix fois cité à l'Ordre de l'Armée, titulaire des plus hautes distinctions militaires françaises et soviétiques, le Général Joseph RISSO a reçu la haute distinction de Grand-Croix de la Légion d'Honneur des mains du Président Jacques Chirac, dans la Cour des Invalides le 16 octobre 2001. Aujourd'hui, le Général Joseph RISSO a rejoint l'escadrille des Héros avec ses nombreux amis disparus. Celui qui n'acceptait pas ce titre est entré dans l'histoire et tous ceux qui l'ont rencontré, ne sont pas prêts d'oublier sa gentillesse, ses paroles sympathiques et son humour.

Cérémonie du 14 Juillet



Les soldats d'antan étaient réunis avec des tenues d'époque.

Une cérémonie intergénérationnelle, où les enfants présents côtoient les anciens, et se retrouvaient ensemble autour de valeurs communes : **liberté, égalité, fraternité.**

Car la journée historique du **14 juillet** est une journée de la Grande Fédération, le symbole de l'union fraternelle de toutes les parties de la France et de tous les citoyens français dans la liberté et l'égalité.



Samedi 17 et dimanche 18 mai

FÊTE DE L'OLIVE ET DE L'OLIVIER

Durant deux jours, Cadolive était placé sous le signe de l'olive et de l'olivier pour la 2ème année consécutive.

Vous avez été nombreux à participer à ce week-end authentique, vous baladant parmi la cinquantaine d'étals de produits du terroir, découvrant les métiers d'antan, la coupe de l'olivier et profitant des jeux pour les enfants, au son des animations musicales.

Le matin de l'inauguration, en présence des représentants de l'association organisatrice "l'olive et l'olivier" et des membres de l'équipe municipale, **Dominique Risso Boyer*** fille du Général RISSO était intronisée **Chevalier de la Commanderie du Rameau d'Argent** par Bernard Jacquet, co-fondateur et grand-maître de cette Association.

La fin de journée a été marquée par l'élection de la Déesse Athéna. Le choix du jury s'est porté sur Estelle, petite-fille de la famille LOPEZ, également Cadolivaine, décorée par la Présidente de l'association "L'olive et l'olivier" Madame DAOU.

Vous avez gardé le tempo jusqu'à dimanche, en participant encore nombreux au concours du meilleur aioli puis, à la remise du prix à Madame DERADJI, en présence de notre nouvelle déesse Athéna.

La tombola vous a régallé encore cette année, avec un voyage à Venise pour 2 personnes.

Le Maire et son équipe remercient l'ensemble des participants ainsi que les bénévoles qui ont œuvré pour la réussite de cette manifestation, et vous donne rendez-vous l'année prochaine.

* Née sur le bassin d'Arcachon d'une maman parisienne et d'un papa, fils de CADOLIVE (le célèbre Général RISSO dont la vie est présentée en page précédente). Elle reçoit très jeune le goût du terroir et des choses simples de cette Provence que son père aimait tant. Sa maman convertie lui inculque ainsi qu'à ses deux sœurs le goût de la cuisine provençale. L'olive : Elle en connaît ses vertus thérapeutiques et gastronomiques. Après de multiples lieux d'habitation dans diverses régions, elle est enfin de retour dans le berceau familial. Comme elle se plaît à dire « CADOLIVE, mon cœur ne l'a jamais quitté. Je le connais depuis 60 ans. Je suis heureuse de retrouver le Baou, et toutes les odeurs de thym et de serpolet au fil de nos balades. »





Concours et récompenses...



Fête de la musique et...

La Grande Sardinade

Concert de la Philharmonique :

Sous un soleil radieux de ce premier jour de l'été, la Philharmonique nous a interprété son concert d'été en plein air à 11h00 sur la Place de la Mairie.

Ceci devant un public toujours plus nombreux et ravi de venir s'asseoir à l'ombre des grands arbres pour passer une heure en musique ou simplement un quart d'heure à écouter deux trois morceaux entre deux courses....

La Philharmonique nous a interprété plusieurs morceaux du répertoire de son concert de printemps pour notre plus grand plaisir.



Belle fête de la Musique à CADOLIVE amorcée par le Concert et qui s'achève avant la Grande Sardinade du COMITE des FETES animée par l'orchestre de Franck ARIASI.

Plus de 600 personnes...



La Grande Sardinade du COMITE des FETES, version 2014, fut une soirée d'été comme on les aime... Plus de 600 personnes ont dégusté quelques 300 Kg de sardines cuites au feu de bois par nos amis du COMITE des FETES .

Le service était assuré pour la 4^o année consécutive par les jeunes de notre village et nos bénévoles.

Une sardinade offerte par la Mairie à nos villageois.





Soirée musicale

La soirée fut animée par l'orchestre de Franck ARIASI jusqu'à 2 heures du matin.

Merci à notre personnel technique et à tous nos bénévoles pour leur participation toujours active à toutes nos manifestations.



■ 20, 21 et 22 Juin 2014



Les photos de la soirée et la vidéo sont disponibles sur www.mairie-cadolive.fr

La fête au village de Cadolive...

Sous le signe de la réussite...



le **Loto...**

■ **Vendredi 4 juillet**



■ **4, 5, 6 et 7 juillet 2014**

Cette année encore, vous avez été très nombreux à participer à la version 2014 de la fête du village, du 4 au 7 juillet.

Les enfants ont pu profiter pleinement des manèges grâce aux jetons offerts par la Municipalité.

Serge PEROTTINO, Maire de Cadolive, remercie les bénévoles, les services techniques et les jeunes qui ont participé au succès de toutes les festivités organisées pour la fête votive, et vous donne rendez-vous pour le prochain et dernier rendez-vous de l'été : le repas champêtre à la SARRIEE le dimanche 31 Août.

■ Samedi 5 juillet



.../p
Aïoli...

...la Paëlla...



■ **Dimanche 6 juillet 2014**

380 invités ont dégusté l'apéritif offert par la Municipalité avec sa traditionnelle anchoïade maison, ainsi que l'excellente paëlla cuite au feu de bois.

Le service, rapide et efficace, a encore une fois été activement bien mené par les bénévoles du Comité des Fêtes.

La deuxième partie de soirée s'est déroulée dans une ambiance explosive, grâce au DJ Disco Mobile, les danseurs ont enflammés la piste sous le regard amusé des anciens qui admiraient le spectacle.



Nadia BOUKOULT

...un **Feu**
d'artifice
d'exception...



■ **Lundi 7 juillet 2014**



Le spectacle a débuté par une retraite aux flambeaux, et des danses folkloriques de « Lei Tambourinaire de Cujen », avec fifres, tambourins et costumes traditionnels, pour terminer avec le spectacle pyrotechnique musical. Lancé au son de **David GUETTA** avec sa reprise de « Bang Bang » de Petula Clark, **le feu d'artifice, tiré depuis la place de la mairie, a enflammé les 2500 personnes venues assister à la soirée du feu.**



...et la soupe au Pistou !



Plus de 320 personnes se sont retrouvées autour de la traditionnelle Soupe au Pistou cuite au feu de bois.

Malgré une météo très fraîche pour la saison et surtout la finale de la coupe du monde de football, plus de 300 convives sont venus partager l'authentique soupe au pistou ce dimanche 13 juillet.

L'écran géant installé à l'intérieur de la Mairie pour cause de vent a permis aux aficionados de pouvoir suivre les moments forts du match de football.

Les invités ont apprécié l'animation musicale, rapidement rejoints par les bénévoles du Comité des Fêtes et les jeunes pour se lancer dans une chorégraphie collective au son des musiques du monde reprises par Alex et Marie.

Le Comité des Fêtes et le Maire vous donne rendez-vous pour notre futur "REPAS CHAMPETRE" à la Sarriée.

En attendant le COMITE DES FETES vous souhaite de bonnes vacances !

■ 13 Juillet 2014



Ateliers

CHOCOLAT

■ *Miam, miam !*



Cette année, la FCPE de Cadolive a décidé d'innover en proposant aux enfants des écoles de Cadolive, trois demi-journées de petits ateliers de confection de chocolats de Pâques.

Pour cela, la FCPE s'est associée à Geoffrey Griess, biscuitier-chocolatier de la Maison Griess de Cadolive (www.lamaisongriess.com) qui nous a fait le plaisir d'animer ces ateliers, en nous faisant un tarif exceptionnel, permettant ainsi à un maximum d'enfants de pouvoir y assister.

Ces petits ateliers, qui étaient d'une durée de 3/4 d'heure chacun, ont eu lieu dans la salle du Familial (que la Mairie nous a prêtée gratuitement).

Ce sont donc 75 enfants des écoles maternelle, primaire (et même un peu du collège) qui ont pu s'initier à la technique de confection des chocolats de Pâques en apprenant, non seulement la technique de chauffe du chocolat, mais aussi en créant de nombreuses friandises chocolatées, telles que :

- ◆ les guimauves festives (*chamallows trempés dans du chocolat et recouverts de perles croustillantes, de noix de coco râpée ou bien encore de petits morceaux d'amandes*),
- ◆ les sucettes en chocolat en forme de papillons, de ballons ou de cœurs,
- ◆ la traditionnelle friture de Pâques
- ◆ et de fabuleuses compositions en chocolat allant du poussin sortant de son œuf, en passant par les gros œufs et même quelques sculptures faites selon l'inspiration et l'imagination des enfants.

Nous remercions chaleureusement la Mairie de Cadolive, Geoffrey Griess ainsi que tous les enfants et parents qui ont assisté à ces ateliers.

Toute l'équipe de la FCPE.



Les CEI au ...

Cirque !



■ 12 au 16 Mai 2014

Après une expérience réussie l'année dernière...

Mme Bruneau a de nouveau proposé à sa classe de CEI une initiation aux arts du cirque.

Celle-ci s'est déroulée au gymnase de Cadolive (*Merci à Monsieur le Maire*) durant quatre jours de 10h à 12h et de 13h15 à 15h15 avec en fin de stage une représentation devant les parents de 45 minutes. Les enfants ont jonglé avec des foulards, des massues, des cerceaux, des balles, des diabolos, des assiettes chinoises et des bâtons de diable. Ils ont travaillé l'équilibre sur la boule chinoise, les échasses, le gogo-cycle, le pédalgo et la planche à rouleau. Ils ont, tels des acrobates, su tenir des pyramides humaines. Ils ont pu s'exercer à la sculpture sur ballon. Enfin, comme dans tout cirque traditionnel, ils ont aussi travaillé l'art clownesque et ont découvert le rôle important de Mr Loyal (mais aussi Madame Loyal !!!) Au cours de ces quatre jours, ils ont pris un réel plaisir à découvrir ces différents arts du cirque et ont montré plein de bonne volonté pour s'entraîner et pouvoir présenter, comme de vrais petits "professionnels", un spectacle qui a été très réussi.

Malgré leur âge, ils ont fait tout cela avec envie et sérieux. Bien sûr, ils ont été correctement initiés grâce à Sacha et à Elena qui appartiennent à "Companycircus" .

La participation financière pour ces quatre jours a été prise en charge en grande partie par l'école et la fédération de parents d'élèves (FCPE) que la maîtresse remercie. Ceci a donc permis d'alléger la participation des parents de la classe concernée.

Cette expérience a été très positive et les ressources mobilisées au cours de cette initiation qu'elles soient physiques (*équilibre, adresse..*), cognitives (*mémorisation, imagination, création*), affectives (*contrôle des émotions*) ou relationnelles pourront se retrouver dans d'autres activités de classe qu'elles soient sportives ou non.

Fête des écoles



■ 27 juin 2014

Réunis dans la nouvelle salle du centre culturel et pédagogique de Cadolive, plus de 250 enfants ont chanté des chansons préparées avec leurs enseignantes durant l'année, en présence du Maire, et de nombreux parents et conseillers municipaux.

Suite aux excellents résultats des élèves de CM2 qui passent en 6ème, le Maire leur a offert un ordinateur portable pour les féliciter du travail fourni pendant cette année scolaire.

A la tribune, le Maire a évoqué l'inquiétude autour de la mise en place des rythmes scolaires et la désorganisation matérielle que ces derniers risquent de provoquer auprès des familles. Il a ensuite indiqué que malgré le non-sens de cette réforme, la municipalité sera présente dès la rentrée de septembre pour organiser les activités périscolaires le vendredi après-midi, avec de nombreuses activités au programme*. Il a également évoqué le bilan qui sera réalisé en milieu d'année scolaire afin de faire remonter les éventuelles perturbations que pourrait engendrer cette réforme auprès des enfants.

Largement soutenu par l'ensemble des participants, le Maire a évoqué l'éventualité d'une mobilisation des parents pour combattre une nouvelle fois cette réforme. La soirée s'est terminée par une collation dans la cour de l'école.



*la demi-journée de classe supplémentaire est organisée le mercredi de 8h30 à 11h30

■ Concert Cadolive et ses musiciens.



Dimanche 15 juin

Après-midi fort sympathique que ce concert offert par les élèves d'**Elisabeth Aubert** et leur professeur, avec le soutien de la municipalité. Chacun d'eux a exécuté soit un morceau instrumental pour les enfants, soit une œuvre vocale pour les adultes.

Très intimidés, ces artistes en herbe ont interprété, au piano, avec beaucoup d'application des œuvres de **Krieger, Diabelli, Desplat, et au violoncelle le cygne de Saint-Saëns.**

Quant aux chanteurs, leur répertoire est allé des variétés à l'opéra, en passant par l'opérette et le chant sacré. Je citerai parmi ces compositeurs : **Lopez, Schubert, Rossini, Verdi, Bizet, Puccini, etc.**

Cet après-midi très convivial s'est terminé par le pot de l'amitié, offert par tous ces passionnés de musique. Félicitations.

Merci à eux et à leur professeure .

Gospels à Cadolive



Samedi 28 juin

A 20h30, en l'église de Cadolive, la Municipalité et la Commission Culture ont permis à la population , en présence de Frère Sébastien-Marie, de découvrir le chœur "The GoodBouill'Gospelers" de La Bouilladisse, dirigé par Mady Picq.

Cette dernière, passionnée par cette musique a créé ce groupe mixte voici 10 ans. Cet ensemble vocal a interprété un répertoire nous faisant découvrir des mélodies africaines (**Mi Ga mi O, ou Yesu mu nkenda**) des Negros Spirituals traditionnels ou plus contemporains (**Jéricho, Victory**). Guidés tout au long de ce concert par les explications des chants interprétés, nous avons pu suivre l'histoire de ces mélodies d'esclaves, exilés, partant des Négros Spirituals pour arriver aux gospels proprement dits. Ceux-ci, étant toujours emprunts d'une profonde ferveur mais d'une grande joie car l'espoir est toujours présent. **Ces choristes ont fait participer les spectateurs, véritablement « emballés » par cette représentation.**



KERMESSE DES AIL



Un rendez-vous incontournable qui, cette année, a eu lieu exceptionnellement pour le week-end de pentecôte.

Les enfants s'en sont donné à cœur joie avec des stands de jeux très variés : **jeux d'adresse, pêche aux canards, château gonflable, promenades à poneys gentiment mis à disposition par « La Provence à Cheval »...**

Ces journées furent pleines d'enthousiasme et de gaieté pour les familles qui ont eu la possibilité de se rafraîchir à la buvette et déguster des crêpes et chichis, ou tenter leur chance avec notre fameuse roue. **Un grand merci à tous les enfants et leur famille, ainsi qu'aux commerçants du village et alentours pour les dons.**

La sortie Disney

Pour ce premier jour de vacances de printemps, en route pour la gare Aix TGV dès l'aurore, direction « **Disneyland Paris** » pour une soixantaine de lycéens et collégiens impatients de profiter de la magie du parc et de ses attractions exceptionnelles. Chacun a pu faire le plein de sensations extrêmes avant de rentrer avec des souvenirs plein la tête.



■ Zoo de La Barben



Au milieu d'un grand parc boisé, et après un petit tour en train, petits et grands ont pu découvrir ou redécouvrir de nombreuses espèces animales comme **les lions, les tigres, les girafes, les chimpanzés, les ours et bien d'autres encore.** Après une pause pique-nique, direction le spectacle époustoufflant des rapaces qui virevoltaient au-dessus de nos têtes pour le grand plaisir de tous. Fin de la visite dans le monde des reptiles et crocodiles... un peu moins glamour mais tout aussi surprenant !!!!

Une agréable journée à laquelle même les grands de la maternelle ont participé.

OK Corral

Nous ne pouvons pas terminer l'année scolaire sans notre habituelle sortie à OK Corral, à la rencontre des cow-boys, des Indiens et même de Zorro, sans oublier les manèges comme l'Aigle Noir, le Splash Mountain pour se rafraîchir, le Sabre, la Roue ou encore la nouvelle attraction Alligator Island... **Journée sous le signe du soleil et de la bonne humeur pour tous.**



■ La Soirée Orientale

une soirée conviviale autour d'un délicieux et copieux couscous, que plus de **100 personnes** ont pu déguster avant de rejoindre la piste de danse pour **une soirée endiablée.**

Et bien sûr, un grand merci à toutes les personnes qui ont contribué à l'organisation et au bon déroulement de toutes ces activités. Nous vous souhaitons de bonnes vacances et rendez-vous à la rentrée au Forum des Associations.

■ Assemblée générale de l'association des Donneurs de sang.

Le 6 mai 2014, dans la salle du "Familial" s'est tenue l'assemblée générale de l'association des donneurs de sang de CADOLIVE.

Au cours des différents rapports, il apparaît une stabilité des dons, mais il faut rester vigilant car l'AFS prévoit des regroupements de villages si les donneurs venaient à manquer.

Après le vote, le bureau est reconduit dans son intégralité, à savoir :

- **Président d'honneur : M. Serge Perottino, maire**
- **Président : M. Génis Villaras**
- **Trésorière : Mme Mireille Ruiz**
- **Secrétaire : M. Jean Vaicbourdt.**

Le pot de l'amitié a clôturé cette réunion.

Micro-crèche



Fête de fin d'année

C'est dans le cadre du complexe sportif Roger Jacquet que la fête de fin d'année s'est déroulée le 2 juillet 2014.

Les parents et l'équipe de la micro-crèche ont eu le plaisir de se retrouver pour partager un pique-nique à l'ombre des arbres. Dans ce cadre agréable, les enfants ont pu profiter pleinement de leur journée en compagnie de leurs parents.

Emplois jeunes

■ **Eté 2014**



72 emplois d'été pendant la saison estivale...

La saison d'été a commencé à Cadolive, avec le recrutement de 72 jeunes Cadolivains, domiciliés sur le village.

Ces jeunes ont été reçus par le Maire et le directeur des services techniques afin de programmer leur planning estival. Cette initiative n'est pas unique puisque certains villages alentours recrutent également des jeunes pendant l'été. En revanche, ce qui est exclusif à Cadolive consiste à accepter toutes les demandes de recrutement, sans aucun favoritisme, notamment le recrutement complémentaire de 8 chômeurs pour cette année.

■ Fête des voisins 2014



Cadolive a fêté la fête des voisins dans les quartiers de la commune à la fin du mois de mai. Le maire s'est joint aux festivités avec grand plaisir, et partout, l'ambiance était au rendez-vous, pour un moment de partage et d'amitié en toute simplicité. **Des moments simples, appréciés de tous et à réitérer l'année prochaine !**

■ Les Sentiers de la Connaissance

Dans le cadre des "Sentiers de la Connaissance", la soirée du 21 mai consacrée à l'abeille noire de Provence et à ses produits fut un réel succès.

Serge Dini, apiculteur à Peypin depuis 21 ans, agent sanitaire au service des vétérinaires de Marseille pour le diagnostic des maladies sur les ruches, a su royalement donner la parole à ses abeilles.

Ce "**PASTRE DES ABEILLES**", comme il se nomme en provençal, nous a expliqué l'origine de son amour pour ce métier. Il nous a décrit l'abeille comme insecte social et thermomètre de l'environnement. Son but est la pérennité de la ruche. Après sa naissance, elle vit environ 45 jours, sauf les natives de septembre (environ 6 mois). Elles font tous les métiers: **nettoyeuses, nourricières, ventileuses, stockeuses, cirières, et pour finir, butineuses.** Un acarien, le « varois », venant d'Indonésie et que l'on ne peut éradiquer, est venu perturber et affaiblir les abeilles, qui, aujourd'hui, vont très mal. Dans les années 1976, les chercheurs ont voulu améliorer la race et la production en cherchant les meilleures. Ils ont fait des hybrides, mais il n'existe plus de races pures comme autrefois ; l'abeille noire ayant dégénéré, elle disparaît peu à peu.

Les abeilles, les fleurs, la météo sont les 3 sources indispensables pour la production de miel. Il

suffit qu'un seul de ces éléments disparaisse pour ne plus avoir de miel. Les pesticides, la pollution et le changement climatique sont en train d'influer sur cette production.

Autres problèmes : la "maladie noire" : elle touche les plus belles ruches et fait mourir les abeilles.

le frelon chinois qui décime la ruche en mangeant les abeilles.

M. Dini nous a donc exposé les difficultés de plus en plus importantes qu'il rencontre en ce moment. Il nous a parlé des bienfaits de l'apipuncture, qui, avec le venin de l'abeille permet de soulager certaines maladies (*l'arthrose, la sclérose en plaque, etc.*)

De nombreux apiculteurs appartenant au GAEC de Roquevaire dont est membre Serge Dini, étaient présents.

Les "Sentiers de la Connaissance" remercient la municipalité pour sa présence et sa participation ainsi que Sylvie, responsable du « Cercle de l'Avenir ».

A la fin de la conférence, après avoir vu les différents outils de l'apiculteur, les participants ont pu déguster les pizzas à base de miel, préparées par le conférencier.

Le thème de la prochaine conférence, au mois de septembre, sera sur Aragon, chanté par Giselle Maurizio, qui interpréta déjà les chansons de Georges Brassens.



■ Une nouvelle Directrice

Une nouvelle Directrice des Services pour la Mairie de Cadolive

La période de détachement de Mademoiselle Caroline MALATESTA ayant pris fin au mois d'avril dernier, **la Municipalité de Cadolive a recruté par voie de mutation Mademoiselle Laurence BILAND, pour occuper le poste de Directrice Générale des Services.**

En provenance de la Ville de Marseille où elle a occupé plusieurs postes de responsable de services, Laurence BILAND est diplômée de Sciences-Politiques, d'une licence de sociologie et d'un DESS en Communication.

Nous lui souhaitons la bienvenue parmi nous.

■ Le Relais des Collines

Les enfants, les assistantes maternelles et le relais des collines...

C'est au parc de Pichauris (Allauch), que le relais des collines a pu réunir 58 enfants, sous le regard bienveillant des 28 assistantes maternelles présentes ainsi que des parents et grands parents qui étaient de la partie.

A l'ombre des arbres et accompagnés par un guitariste, Clément, nous avons pu chanter les comptines de notre répertoire et partager un repas tiré du sac !

Le relais des collines peut vous informer concernant les modes de garde sur le territoire de la Bouilladisse, la Destrousse, Peypin, Cadolive et Roquevaire, en particulier sur le mode de garde individuel par une assistante maternelle.

Lundi, mardi et jeudi :

06 73 90 54 46 / 04 42 72 22 98

Médiathèque

■ "Au plaisir de lire"

Reprendra le 12 Septembre 2014. Rendez-vous à 12h30 à la médiathèque.

Pour parler de nos lectures estivales, et pour une rentrée en douceur, nous vous proposons de nous rencontrer autour d'un pique-nique.

A très bientôt

Bonnes vacances !

Maxime SPANO Un champion Cadolivain



Dans le Bureau du Maire de Cadolive, Maxime SPANO, natif de Cadolive est fier de présenter son nouveau maillot de ligue 1 du Toulouse Football Club.

Maxime Spano, à 19 ans, viens de signer un contrat de 3 ans avec le club toulousain. En provenance de l'Étoile Sportive Pennoise, club du Sud-Est de la France, le défenseur intègre le groupe professionnel d'Alain Casanova en vue de la future saison de Ligue 1 démarrant le 8 août prochain à Nice. Le jeune joueur, natif de Cadolive, est donc la troisième recrue estivale à rejoindre l'effectif des Violets durant ce mercato. Après des débuts à l'Entente Bassin Minier club du village de Cadolive puis à Luynes Sports, le droitier rejoint le centre de formation du Nîmes Olympique à la suite d'un passage à l'AS Cannes. Déjà venu à trois reprises en stage aux abords du Stadium, le Cadolivain est vite repéré pour ses aptitudes dans divers domaines tels que la vitesse, la puissance et l'explosivité.

Le Maire et toute la commune souhaitent bonne chance pour une carrière des plus longues à ce sportif de haut niveau.

ESBM *Entente Sportive Bassin Minier (Football)*

L'ESBM Cadolive réunissait son Assemblée Générale samedi 28 juin dans la salle des mariages de la Mairie afin de statuer sur une nouvelle stratégie pour l'année 2014-2015.

Richard MITIFIO a fait un compte-rendu moral et financier de l'année écoulée, résumant les actions auprès des jeunes, ainsi que les résultats sportifs. Un quitus lui a été donné à l'unanimité.

L'ensemble du bureau a été renouvelé et Grégory RAFFINI, jeune initié au Football club de Cadolive, a pris la présidence, pour une nouvelle aventure. Le Maire, en tant que Président d'Honneur, s'est félicité des membres de la nouvelle équipe dirigeante et leur a renouvelé son soutien, L'engouement pour la coupe du monde permettra sûrement d'attirer de nombreux jeunes au football pour la prochaine rentrée.

L'assemblée s'est terminée autour d'un apéritif offert par la municipalité.

■ Tournoi de foot de la SNCF à Cadolive...



Celui-ci s'est encore une fois magnifiquement bien passé. Les deux équipes de Cadolive ont fait très bonne figure puisque l'**ESBM** a gagné et le **REAL MIMETAİN** est allé en demi-finale éliminé par l'**ESBM**.



Samedi 07 Juin

au Complexe Roger Jacquet s'est déroulé pour la 3^{ème} année consécutive le tournoi **FOOT SNCF**.

Bonnes vacances et à l'année prochaine

■ TOURNOI de FOOT des COMMERCANTS/ASSOCIATIONS

Samedi 14 Juin

La première édition 2014 du Tournoi de football des Commerçants et Associations de Cadolive s'est déroulée sous un soleil de plomb avec 12 équipes engagées et plus de 100 joueurs de 15 à 50 ans, car l'objectif était de faire un brassage inter générationnel pour favoriser les échanges et la convivialité.

Chaque équipe devait faire 4 matchs de qualification pour prétendre passer en quart de finale. 3 arbitres officiels étaient présents pour encadrer l'ensemble des rencontres.

Le tournoi a débuté à 9h30 et s'est terminé vers 17h pour la remise des trophées bien mérités.

C'est le contrôle technique de Valdonne qui est le grand vainqueur.

Jonathan ZERBONNE (capitaine), **Benoit MORETTI** (gardien), **Guillaume GAUCCEL**, **Julien D'AMORE**, **Mickael SALE**, **Alex et Dylan GOULTS**.

Pour la prochaine édition l'équipe des bénévoles et la Commission Sports espèrent augmenter la participation pour atteindre le seuil des 20 équipes. **Bravo et Merci aux bénévoles et à Richard pour leur participation active à cet événement.**



Tennis Club de Cadolive



TOURNOI 2014, c'est fini

Le tournoi du Tennis Club de Cadolive s'est achevé en beauté avec quatre finales de grande qualité.

Cette année encore, notre tournoi a été un franc succès tant par le nombre de participants et de spectateurs présents tout au long de ces six semaines de compétition mais aussi par la qualité du jeu proposé par les 200 compétiteurs.

A noter que les finales "2014" des tableaux 4^{ème} série étaient 100% "CADOLIVAINES" !!!

www.tc-cadolive.fr

Mail : tenniscadolive@gmail.com

TEL CLUB : 06 15 02 58 88

MONITEUR : 06 10 04 33 98

Le palmarès de l'édition 2014 :

4 Série Dames : **Mathilde VINCENT (Cadolive)** bat **Emmanuelle LACAN (Cadolive)**

4 Série Messieurs : **Laurent CABARET (Cadolive)** bat **Maxime GIRAULT (Cadolive)**

3 Série Dames : **Caroline GUIBERTEAU (TC Pennois)** bat **Margaux CAVAILLE (TC Saint Cyrien)**

3 Série Messieurs : **Florent MARISMARI (Bouc Bel Air)** bat **Olivier CHAVASSIEUX (Carnoux)**

La remise des prix s'est déroulée à l'issue des rencontres et en présence de **M. Jean-Claude BOUSTEAU**, président du comité des Bouches-du-Rhône, et s'est terminée par un apéritif réunissant joueurs, supporters et le nombreux public.

REPAS DE FIN D'ANNEE

Le Tennis Club a organisé son désormais traditionnel repas de clôture de saison tennistique le **samedi 6 juin**. Profitant d'une soirée estivale, 90 adhérents du club se sont réunis sous un ciel étoilé devant le club-house. Tous ont apprécié la paëlla et l'animation musicale assurée par les artistes du club.

INSCRIPTIONS POUR LA SAISON 2014/2015 A PARTIR DU 6 SEPTEMBRE

TARIFS :

UNE PERSONNE : 85€

COUPLE : 135€

FAMILLE : 175€

+ licence obligatoire : 25€ (adulte)/16€ (enfant)

+ 15€ de caution pour badge d'accès aux courts

VO KUNG FU *Ecole du dragon noir*

Cette année encore l'école a connu un franc succès avec une trentaine d'enfants inscrits et une vingtaine d'adultes.

Pour les plus petits de 4 à 11 ans, nous avons remarqué une nette évolution autant en technique qu'en combat. Nous constatons avec beaucoup de fierté que les enfants s'accrochent et en demandent toujours plus, c'est donc pour cela que seront mis en place dès Septembre des ateliers « armes » où les enfants les plus gradés pourront s'initier aux armes traditionnelles telles que les nunchakus, bâtons, éventails... encadrés par leurs instructeurs qui sont **Jean-Baptiste Di Giovanni, Thierry Bentata, Bernard Pellet et Sabrina Gola.**

Nous avons également eu l'honneur de participer à différents événements, notamment à une journée Arts martiaux organisée par le club de kick boxing de St Sournin et à une soirée « Arts de vie » organisée par le club « Shaolin d'Aubagne » où petits et grands ont pu mettre leur pratique en application.

C'est aussi avec beaucoup de plaisir que nous avons clôturé la saison avec notre traditionnelle démon-



tration de fin d'année pour laquelle de nouveaux numéros ont su séduire l'assemblée. Le club a su préserver sa convivialité tout en respectant la discipline, la rigueur et l'humilité qui avaient été instaurés auparavant par Maître **Rémy GOLA.**

Nous vous souhaitons de bonnes vacances à tous et nous vous donnons rendez-vous en Septembre pour la reprise !!!



Pour plus de renseignements :

Sabrina Gola : 06 22 50 40 87

ABC DANSE



■ Danse Classique ...

C'est avec un grand bonheur que les élèves des cours de danse Classique de **Nathalie Font** ont présenté leur **5ème Gala de danse** à la nouvelle salle des fêtes de Cadolive le **Samedi 7 Juin** en présence de M. le Maire **Serge Perottino**, ainsi que plusieurs de ses élus.



Le travail présenté était d'une qualité remarquable avec une démonstration de plusieurs exercices de danse par niveaux en première partie. D'énormes progrès ont été réalisés avec un ensemble parfait, une parfaite musicalité des élèves, que ce soit pour les plus jeunes comme pour les plus avancés. Tout ceci exécuté avec beaucoup d'émotions, une grande harmonie et une complicité de tous les groupes. En seconde partie, le thème des jeux avec des costumes magnifiques ont coloré la scène. Le spectacle a donné sa dernière note avec un final plein d'énergie, où les élèves ont partagé leur joie avec le public, des instants magiques qui resteront gravés à chacun dans nos cœurs.

Ce **5ème gala** a reflété une fois de plus tout l'amour de la danse classique que partage le professeur avec ses élèves.

Un goûter de fin d'année offert par **ABC DANSE** a permis de clôturer cette belle année à la Maison des Associations de Cadolive le **Mercredi 25 juin** avec les élèves et leurs familles.

Un Stage de prérentrée sera proposé par Nathalie Font du 25 au 29 août dans les locaux du Centre Culturel de la Bouilladisse avec 2 niveaux (9/12 ans et 13/18 ans).

Inscriptions Saison 2014/2015

Mardi 2 & 9 Septembre : 17h / 20h à la Maison des Associations.

Mercredi 3 & 10 Septembre : 14h / 17h à la Maison des Associations.

SAMEDI 12 ET DIMANCHE 13 AVRIL
PASINO AIX EN PROVENCE

Palmarès 2014

Catégorie Groupe Classique CAT I

3ème Prix Regional

Catégorie Préparatoire I

Melle Artaud Coline (2ème Prix Régional)

Catégorie Moyen 2 (Pointes)

Melle Font Marine (1er Prix Régional)

Melle Tosi Capucine (3ème Prix Régional)

Un grand bravo à toutes ces lauréats.

Renseignements stage et inscriptions :
06 11 79 27 63

E-mail : abcdanse13@orange.fr

Basket Club de l'Etoile

206 licenciés contre 197 pour la saison passée, encore un record pour la deuxième année consécutive avec 70 enfants de moins de 11 ans, 60 jeunes de 13 à 20 ans et un quota de féminines de 34% supérieure à la moyenne du département.



Cette année le **BC ETOILE** a mis en œuvre dans son projet associatif les actions pour valider les critères d'obtention du Label Ecole de Basket.

La Fédération Nationale de Basket a décerné ce **14 Juin** le LABEL Mini-basket au **BC ETOILE** gage de la qualité de la formation donnée aux enfants de moins de 11 ans par un encadrement de qualité avec des entraîneurs diplômés, un programme éducatif de 7 à 11 ans et un suivi personnalisé par enfant. L'école Jean moulin de Cadolive a participé à l'obtention du Label grâce à l'inscription de 3 classes de Maternelles par la Directrice Fabienne BARRAL à l'opération Basket Ecole OBE qui permet de promouvoir le basket dans les écoles avec un kit pédagogique et un jeu de ballons offert par la Fédération de Basket.

Le **BC ETOILE** club formateur de joueurs voit ses efforts récompensés avec un joueur cadet, **Lucas LENOIR**, sélectionné en équipe de France pour le championnat du Monde de Basket 2014 à Dubai et qui joue depuis le 01 Janvier en équipe professionnelle Pro B à Aix Maurienne.

Deux joueuses féminines Poussines et un joueur Poussin sont en sélection Départementale des Bouches du Rhône et un joueur Benjamin en sélection Régionale Provence.

Les résultats marquants de la saison :

• U 13 benjamins/benjamines :

Equipe 1 Garçons a évolué en Ligue de PROVENCE et a fini 7^{ème}

Equipe Filles a joué les Play Off ½ finale et perd de 5 points et se classe 3^{ème}

• U 11 poussins/ poussines

Equipe 1 Garçons : 1^{er} Champion

Equipe 2 mixte : 2^{ème} place

Equipe Filles : 3^{ème} place

• Séniors Filles

Après avoir tenu la 2^{ème} place jusqu'à la mi-championnat, les filles ratent la montée en Ligue de PROVENCE pour un match forfait et terminent à la 3^{ème} place.

www.bcetoile.com

Nelly Wojtasinski à GRAVELINES



CHAMPIONNAT de FRANCE TRIATHLON LONGUE DISTANCE

Championne de France des V4 (55- 59ans)
sous une pluie battante...



AJBM Judo et OM Judo



PALMARES

CHAMPIONNAT DE FRANCE JUNIORS a lyon

- SILVESTRI MARGAUX : 7eme -57 KGS

SELECTION TOURNOI INTERNATIONAL EN CROATIE A ZAGREB

Tournoi International de POLOGNE

- SILVESTRI MARGAUX : 7eme -57 KGS et Réserve n°3 pour le championnat d'Europe à Athènes début juillet

Championnat de France par équipe minime à Paris

- VELLOZZI OPHELIE : 3eme
- VILLEMAUD BERTILLE : 3eme
- CAZORLA ORLANDO : 1er

Championnat de zone minimes à Valence

- VELLOZZI OPHELIE : 1er
- VILLEMAUD BERTILLE : 3eme
- CAZORLA ORLANDO : 3eme
- EINAUDI ANTHONY : 3eme

Championnat de Provence benjamin

- LEPRESLE MAXANCE : 1er
- VILLEMAUD RUDDY : 1er
- GIORDANENGO THEO : 1er
- HUSTING LUBIN : 2eme
- EINAUDI JEREMI : 1er
- EINODO MIKAEL : 2eme
- ESCHALIER MARIE : 3eme
- LEPRESLE FLAVIEN : 5eme



Championnats d'Europe Blandine PONT -48 kg vice championne d'EUROPE...

Cette athlète s'entraîne à Cadolive et intégrera le pôle France Marseille la saison prochaine

- TARTIN Juliette : 5ème
- PERICONNE Lorenzo : 7ème
- OLARTE Marina : non classé



Les Prim Hand entraînés par Isabelle et Clarisse. 17 tout-petits cette année qui ont encore émerveillé entraîneurs, parents et spectateurs sur tous les plateaux auxquels ils ont participé.

- Les Mini Hand entraînés par Eric et Flavien. 26 petits, débutants ou déjà confirmés pour certains, ils nous ont régales eux aussi tout au long de l'année sur les différents plateaux du département. Notons que nos jeunes demoiselles ont pu participer à quelques plateaux spécifiquement Féminins.

- Les moins de 12 ans entraînés par Rémi, Francois et Thomas. 3 équipes cette année dans cette catégorie la plus nombreuse du club (33). 1 équipe Haute Masculine a pu évoluer dans le tout nouveau championnat moins de 12 ans créé cette année. Principalement constitués de 1ère année, ils terminent 14ème sur 23. 1 équipe mixte et 1 équipe Féminine ont pour leur part participé aux classiques plateaux.

Grâce à toutes ces équipes de jeunes, nous avons été reconus une nouvelle fois par la Fédération Française de Handball qui nous a décerné le Label d'Argent Ecole de Hand.

- Les moins de 14 ans garçons entraînés par Stéphane, Pascal et Laurent. Une seule équipe cette année qui finit 2ème de sa poule (Excellence), félicitation à ces vice-champions dont certains avaient déjà été vice-champions l'année dernière 3 niveaux en dessous. Une belle progression.
- Les moins de 16 ans Filles entraînés par Greg, Alex et Victoria. Encore une entente avec Auriol pour cette catégorie. Elles finissent Championnes de la poule Excellence. Une formidable année avec ces princesses.
- Les moins de 16 ans garçons entraînés par Benoit finissent 13ème du

plus haut championnat départemental.

- Les moins de 18 ans Filles entraînés par Marie France, Thomas, Matthieu finissent 2ème du championnat départemental. Les Séniors 2 entraînés par Alain. Suite à l'accession en D1, l'objectif était de se maintenir. L'équipe 2 réalise une belle saison, notamment sur la fin pour assurer son maintien.

- Les Séniors 1 entraînés par Alain. Après une première saison en Honneur et une 6ème place, l'objectif était de faire encore mieux cette année. Contrat rempli notamment une excellente 2ème partie de saison marquée par une seule défaite. Au final, une 4ème place du championnat Honneur. Enfin les loisirs, équipe mixte tant en genre qu'en niveau de jeu ont passé une excellente année avec de nombreux matches amicaux, et des sorties extra-hand tout aussi nombreuses...

Du coté des sélections, une nouvelle fois, certains de nos jeunes joueurs ont été retenus dans différentes sélections départementales.

En 2002 DUMAS Hugo, et ROCHARD Tanguy ont participé aux premières sélections O2 des Bouches du Rhône. Malheureusement la génération est semble t'il de haut niveau et ils n'ont pas été jusqu'au bout de la saison.

Du coté des demoiselles LAFFRAT Justine, MARCENGO Maeva, et MOULINAS Margaux ont participé aux sélections O2 des Bouches du Rhône, ainsi qu'aux tournois amicaux contre les sélections du Vaucluse en fin de saison.

Enfin pour terminer, adressons nos félicitations à Delphine DARD qui non contente de participer aux sélections 99 de la Ligue de Provence, rejoindra la saison prochaine le pôle espoir Féminin.

Rendez vous début septembre pour la nouvelle saison, après des vacances bien méritées comme vous le voyez !

Tous les résultats ainsi que les photos, sur <http://www.hbccbm.com>

AJBM Gym



Le vendredi 20 juin, l'AJBM section gymnastique a fait son spectacle de fin de saison au gymnase de Cadolive avec la participation d'une vingtaine d'enfants et d'une quinzaine d'ados et adultes.

Ce fut comme tous les ans un spectacle de qualité dans la bonne humeur, conduit cette année par la nouvelle prof. Estelle.

Les participants ont pris beaucoup de plaisir à faire les différentes démos.

sous le regard bienveillant du public.

La Gym AJBM c'est une activité sportive où le plaisir et la détente sont les objectifs prioritaires. Celle-ci est repartie de plus belle cette saison sous la direction d'Estelle BELLOUZARD avec toujours le renforcement musculaire et le fitness, mais aussi de nouvelles activités comme le Pilate, la Zumba...

Bonnes vacances, RDV au FORUM des Associations !

La Provence à Cheval fête la musique



Le 21 juin dernier, le Centre équestre La Provence à Cheval organisait sa fête de fin d'année. Le thème fut tout trouvé puisque c'était le jour de la fête de la musique. Classique, moderne, jazz... africaine, brésilienne, ragga, orientale... les cavaliers ne sont pas sectaires, elles étaient toutes au rendez-vous !

Toute l'après-midi, le public a pu admirer les démonstrations des cavaliers maquillés et costumés : d'une samba brésilienne au boléro de Ravel, de Mickael Jackson à un numéro de claquettes, tous les styles étaient représentés et parfaitement exécutés sous la houlette des moniteurs Corine, Claire et Mathieu. Pendant ce temps, la kermesse et les tours de poneys occupaient les plus petits et la buvette désaltérait les plus grands !

En début de soirée, un aioli monstre préparé par notre traiteur "Les 4 Lions" à Aubagne, a ravi les papilles des 120 convives, pendant que l'orchestre "Dix de der" assurait une ambiance très rock'n roll !

La Provence à cheval tient à remercier le public chaleureux et enthousiaste présent à cette belle fête, ses 25 bénévoles mobilisés pour l'occasion ainsi que ses fournisseurs et sponsors commerçants de Cadolive et plus particulièrement son partenaire principal, la supérette Utile dont le panier garni et la recette seront entièrement reversés à une association caritative. Cette journée a remporté un vif succès !

*Rendez-vous à la rentrée, qui débutera au centre équestre du chemin des écureuils...
le 10 septembre !*

Le TREC de printemps...

Dimanche 16 mars

Le trec de printemps s'est déroulé dans une ambiance festive. Les spectateurs, les bénévoles et les cavaliers ont apprécié la chaleur du soleil après un hiver gris et humide. Les bois de Peypin et de Gréasque ont vu les cavaliers chercher (et trouver) le chemin exact, avec parfois de la persévérance.

Après un déjeuner convivial organisé par l'association des Amis de la Provence à Cheval, les cavaliers ont été évalués sur le parcours en terrain varié (PTV). Ils ont pu ainsi démontrer les qualités de calme et de maîtrise de leur monture. L'épreuve a vu s'affronter des cavaliers dans trois catégories:

Amateur, club élite et club. Nous avons apprécié la participation de **Noémie Roynette, championne de France 2013** en catégorie club élite.

Quatre catégories étaient représentées et ont vu les victoires, en individuel, de :

- Amateur **Guillaume Dufour**
- Club Élite **Stéphanie Siddi**
- Club **Mathilde Hervé**

A noter, en épreuve par équipe « club élite », la belle et méritée victoire de « La Provence à Cheval », avec **Arnaud Février, Didier Fourcaudot, Sophie Venaud et Nathalie Victoria**. Un nouveau trophée pour le club Cadolivain.



NOUS ONT REJOINTS :

SINGLANDE Thomas né le 24/05/2014 à Aix-en-Provence - NICOLLET Amélie née le 30/05/2014 à Aix-en-Provence - BIANCIOTTO Kézia née le 18/06/2014 à Aix-en-Provence

Nous félicitons les heureux parents et souhaitons beaucoup de bonheur aux nouveaux petits Cadolivains.

SE SONT UNIS :

FEDERIGHI Fabien Francis Joël et VARNA Jessica Vanessa le 28/06/2014 - HERRADA Damien Patrick Joseph et AMBERTO Delphine le 04/07/2014 - REGINAL Jean-Pierre Elie et MEZEE M'ONDO Mireille Maud Cécile le 05/07/2014

Avec tous nos vœux de bonheur aux nouveaux mariés.

SEPTEMBRE :

06/09 FORUM DES ASSOCIATIONS Mairie Place Mairie - **12/09** DON DU SANG Donneurs Sang MAA (15h-19h30) - **13-14/09** WEEK-END MONTAGNE Lei Caminaire Castellane - **13/09** PAELLA Entraide Familiale - **17/09** SENTIER DE LA CONNAISSANCE GISELE MAURIZIO CHANTE ARAGON Mairie Cercle de l'avenir 18h30 - **26/09** SPECTACLE COMMISSION CULTURE BELLA CIAO « COLORI ITALIANI » Mairie Salle des fêtes 21h00 - **27/09** SORTIE PIQUE-NIQUE Lei Caminaire/Mairie Baou - **28/09** RANDONNEE Lei Caminaire Marseilleyvre

OCTOBRE :

12/10 RANDONNEE Lei Caminaire Petite Camargue St Chamas - **12/10** BROCANTE Ail Place Mairie - **17/10** ASSEMBLEE GENERALE Lei Caminaire Familial - **25/10** CHATAIGNES Entraide Familial

Mairie

Hôtel de Ville
13950 CADOLIVE
Tél 04 42 04 63 18
fax 04 42 32 34 42

www.mairie-cadolive.com

mairie@mairie-cadolive.fr

■ **Services techniques**

Tél 06 79 69 52 14
04 42 32 44 63

■ **Police municipale**

Tél 06 07 31 08 16

■ **Ecole maternelle**

Tél 04 42 72 40 54

■ **Ecole primaire**

Tél 04 42 04 66 66

■ **Cantine**

Tél 04 42 04 66 65

■ **Crèche**

Tél 04 42 03 71 46

Gendarmerie (Gréasque) : 17

Pompiers Mimet : 18 ou 112 (du portable)

Assistante sociale DGAS (Conseil Général):

Mme VAUTRIN 04 13 31 06 00

Assistante C.A.F. : D.VASSAL 04 42 62 81 81

Assistante sociale MSA (Mut. Soc. Agri.)

Mme VUFFRAY 04 42 84 10 60

Sécu. Socia. : www.ameli.fr ou 0820 904 186

Enfance maltraitée : 119 ou 0800 05 41 41

SOS femmes battues : 04 91 24 61 50

Violence conjugale : 01 40 33 80 60

Centre médical de Gréasque

pour les mineurs : 04 42 58 80 25

Docteur ROUDIL 04 42 04 63 38

Docteur STANGHELLINI 04 42 04 68 84

Pharmacie RIHET 04 42 04 63 25

Dentiste LAPINA / POLI 04 42 04 62 98

Dispensaire (Séc. Soc. Min.) 04 42 04 63 15

Infirmières

Mme AZRAK 06 63 85 11 03

Mme BERLIOCCCHI 06 03 33 71 15

Mme BEUCHER 04 42 32 34 34

Mme DUMUIT 04 42 69 70 16

Mmes ORDIONI et FERRER 04 42 04 64 49

Mme PASTOR 06 62 33 79 45

M. VENAUT 06 50 63 54 24

Kinésithérapeutes :

Cathy PHILIP/ Benoit TEMPLIER 04 42 83 98 08

Pédiatre :

Yves DRAY 04 42 93 89 91 / 04 42 36 77 68

Orthophonistes

Marjorie SCHANG 06 25 93 79 62/04 42 70 39 01

Mme POUJOLY 06 32 95 05 99

Ostéopathe

MAFFRE Maxime 04 42 70 17 79/06 52 82 99 54

Diététicienne :

Sarah DELANNOY 06 32 84 56 96

Sophrologue : Mme SEZILLE 06 63 75 18 96

Psychothérapeute : Mlle CAPAROS Christel

06 16 49 33 25 / 04 42 04 69 48

Joëlle ARÉVALO

06 22 64 26 16

Psychologue :

Nelly WOJTASINSKI 06 88 24 43 57

Centre de surdité : 06 60 55 90 06

Avocat :

Emilie CASTELLANI 06 15 55 50 75

La Poste : 04 42 04 63 16

Caisse d'Épargne de Cadolive : 0820 06 05 80

Gymnase : 04 42 32 48 65

Médiathèque : 04 42 32 40 36

SIBAM Peypin : 04 42 04 65 43

Allo Déchets 04 42 18 19 79

E.D.F. 24/24 Sécurité dépannage

Gardanne : 0810 333 113

G.D.F. 24/24 Dépannage Gaz : 04 42 27 17 17

Etincelle 2000 (ass. des handicapés du bassin minier)

04 42 58 26 88

Paroisse : 04 42 04 64 01 / 06 77 43 70 36

Paroisse de Saint Saviourin : 04 42 04 64 01

Taxi : 06 11 77 12 29

Pôle emploi

Demandeur d'emploi : 3949

Employeur : 3995

Trésor public Roquevaire : 04 42 04 20 65

Collège de Gréasque : 04 42 58 80 14

www.clg-greasque.ac-aix-marseille.fr